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InformaRotary 
Buon compleanno ai soci nati nel mese di  Novembre:  

Carlo Rovei (11), Luca Priotto (14), Sergio Eynard (15), Enrico 

Scalerandi (19), Massimo Rinaudo (30) 

Barbera e Bollito 

 

 Domenica 12 novembre 

2023 il nostro RC Pinerolo 

ha ospitato la terza edizione 

dell’ormai consueto giro turi-

stico autunnale nel pinerole-

se in auto d'epoca e sportive, 

con protagonista della gior-

nata il Gran Bollito piemonte-

se. Quest’edizione ha visto la 

crescita esponenziale dei 

partecipanti, cosa che ci ha 

permesso attraverso la convi-

vialità di una giornata vissuta 

su mezzi di altri tempi, di 

raccogliere fondi per tre Borse di Studio per studenti meritevoli delle scuole superiori 

del pinerolese.  

30 auto, 90 partecipanti al pranzo, 1500,00€ di service… questi i numeri della gior-

nata: ma al di là dei numeri, quello che sempre apprezzano i partecipanti è il piacere 

di ritrovarsi e di trovare ogni anno nuovi amici con i quali condividere, in semplicità, 

la passione per i veicoli d'epoca e soprattutto il bello che il pinerolese ci regala, fatto 

di paesaggi, spirito di servizio, arte, e cucina!  
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Gita a Torino 

 

Cucina & Cultura 

Domenica 19 un bel gruppo di rotariani, 

familiari ed amici si ritrova in Piazza Fon-

tana dove ci attende il pullman per Tori-

no. 

Prima tappa la Palazzina di Stupinigi per 

la mostra di Lee Miller, fotografa, fotore-

porter e modella statunitense.  

Ci accompagna Lauretta Sgarlazzetta, 

che con passione ci fa rivivere la straor-

dinaria vita di questa donna, fotomodella, fotografa di moda per Vogue, ritrattista, 

poi corrispondente di guerra sempre in prima linea fino all’entrata degli alleati nel 

campo di Dachau. Si alternano immagini di elegante bellezza con altre che ci docu-

mentano le distruzioni e i terribili orrori della guerra 

La tappa successiva ci conduce a Palazzo Madama, dove si tiene la mostra Liberty. 

Torino Capitale. 

Qui ci aspetta Paola Martina, preparatissima, che ci illustra il ruolo fondamentale 

della capitale sabauda nell’architettura liberty, riflesso di una società che vive la 

Belle Époque nella pienezza del proprio progresso, esprimendo un’architettura libe-

ra e fantasiosa, ispirata al mondo floreale e vegetale. 

Un rapido pranzo, poi una lunga camminata per le vie della nostra città alla ricerca 

dei tanti palazzi figli di questa architettura. 

Breve sosta al bar, all’imbrunire, poi ancora Palazzo Chiablese per la mostra Africa, 

le collezioni dimenticate. Qui ritroviamo Lauretta Sgarlazzetta che ci guida in un per-

corso che documenta il periodo coloniale, Congo, Eritrea, Somalia, Etiopia, Libia, tra 

avventurieri, esploratori, militari, feroci colonialisti. È una profonda riflessione sul 

nostro passato storico e sulle opere figlie di un continente e di una cultura diverse. 

C & C: dopo questa full immersion nella Cultura ci attende la Cucina del ristorante 

Guarini, per concludere la giornata con un ottimo menù. 
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La Brigata Alpina  Taurinense 

Giovedì, 09 Novembre - Albergo Regina 

Gen. Enrico Fontana 

Conviviale con familiari  

Caminetto & Consiglio Direttivo 

Soci presenti: Acerbis, Aimaretti,  Avondetto A., Battisti, Borgio, Bruera F., Bruera M., 

Darò,  Debernardi,  Gardiol, Gasca, Maio, Occelli A. Priotto, Rinaudo,  Stravicino, Ris-

solo,   Vergnano D.  

Percentuale presenti: 26,98% 

Il verbale di questo consiglio direttivo è pubblicato sul bollettino di Ottobre 2023 

Presiede: Marcello Bruera 

Ospiti del Club: il Generale Enrico Fontana Comandante della Brigata Alpina Tauri-

nense con la consorte Signora Chiara Autino  

Ospiti dei soci: di Andrea Aimaretti: Marco Aimaretti, di Valter Borgio: dott. Emanuele 

Matina 

Sono presenti le signore e i signori: Patrizia Percivati, Anna Biamino, Anna Barbaros-

sa, Angela Morano, Eugenia Scalerandi 
Socio rotariano in visita: Gen. Angelo Buono (RC Torino 150) 

Soci presenti: Aimaretti, Aimè, Avondetto A., Bastino, Borgio, Bresso, Brosio, Bruera 

F., Bruera M., Bruera R., Candellero,  Chiale, Darò, Debernardi, De Tommasi, Gasca,  

Gardiol, Gaudino, Martin, Mazzuoli, Morizio, Occelli A., Occelli F., Priolo, Priotto, Pro-

nello, Scalerandi, Spidalieri, Stravicino, Talamonti, Tillino, Vergnano D. .  

Si scusano per la loro assenza:  Chiriotti, Ciancio, Franco, Maio, Rinaudo  

Percentuale presenti:  50% 

La serata del 09 novembre 2023 ha visto come ospite relatore il Generale di Brigata 

Enrico Fontana, attuale comandante della Brigata Alpina Taurinense, che ci ha in-

trattenuti sul tema “Brigata Alpina Taurinense; ieri, oggi, domani”.  

La brillante relazione, attraverso spunti e richiami ad eventi del passato più o meno 

lontano che hanno interessato in modo diretto o trasversale la gloriosa e sofferta 

storia del Corpo degli Alpini, ci ha proiettato nell’essenza originaria – tutt’ora rilevan-

te e rilevabile – di un modo diverso ed unico di essere “soldato”, un modo che solo 

la bellissima asprezza delle montagne poteva forgiare. I recenti fatti di guerra, sem-



 

7 

pre più vicina alla nostra tranquilla vita, e l’impegno attuale e futuro delle nostre 

Forze nel Libano del Sud, hanno dato spunto per considerazioni argute su come gli 

orrori delle guerre passate sembrino non aver insegnato abbastanza, e su come le 

differenze culturali pesino nelle dinamiche di pace e di guerra.  

Ha destato particolare interesse fra i presenti la prospettiva - non banale e mai con-

siderata a sufficienza—dell’importanza della preparazione culturale dei soggetti che, 

a vario titolo, si trovino 

ad operare nei difficili 

teatri interessati da scon-

tri o guerre. Il Generale 

Fontana si è poi prestato 

a rispondere alle doman-

de dei soci, spaziando fra 

vari argomenti, dall’utilità 

di un ritorno del servizio 

di leva all’impatto dell’in-

telligenza artificiale sulle 

tecniche di battaglia. 

Il giorno 16 novembre 2023 alle ore 20,00 presso la Sede  in Pinerolo, Piazza Bar-

bieri n. 22 si sono riuniti i soci del Rotary Club di Pinerolo per discutere e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno  

- Elezione del Presidente 2025-2026   

- Elezione del Consiglio Direttivo 2024-2025 

- Varie ed eventuali  

Prende la parola il Vice Presidente Sergio GASCA, che assume il ruolo di Presidente 

dell’Assemblea e che chiama come segretario verbalizzante  Elisa Debernardi. 

Assemblea del Club 

Presiede: Sergio Gasca 

Soci presenti: Aimaretti, Avondetto A.,  Avondetto P.,  Battisti, Borgio, Bresso, Brosio, 

Buson, Candellero, Chiale, Chiriotti, Darò, Debernardi, Dentis,  De Tommasi, Duran-

do,  Franco,  Gasca, Gaudino,, Maio, Martin, Mazzuoli,  Morizio, Occelli A., Occelli F., 

Ortali, Priolo, Priotto, Rinaudo,  Rissolo, Rovei, Scalerandi, Spidalieri,  Vergnano D. 

Si scusano per la loro assenza: Aimè, Bruera F., Caligaris  

Percentuale presenti: 54,84% 

Giovedì, 16 Novembre - Albergo Regina 

Elezioni Presidente 2025-26 e C.D. 2024-25 

Conviviale 
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Il Presidente preso atto  della regolarità della convocazione e della presenza del 

numero legale dei soci, essendo presenti 34 soci su 62  dichiara aperta l'Assem-

blea. 

Il Presidente, nel quadro del rinnovo delle cariche sociali, indice le elezioni per la 

carica di Presidente anno 2025-2026, dando atto che è pervenuta la candidatura 

del socio Enrico Scalerandi. 

Indice inoltre le elezioni del Consiglio Direttivo 2024-2025 

Previa evasione  delle necessarie formalità, invita i soci a procedere alla votazioni. 

All'esito della votazione viene effettuato la scrutinio delle schede con il seguente 

esito: 

34 voti a Enrico Scalerandi 

Il Presidente prende la parola e dunque comunica all'Assemblea il risultato e procla-

ma Presidente per l'anno 2025-2026 il socio Enrico Scalerandi che ringrazia per la 

disponibilità. 

Si procede allo scrutinio delle votazioni per l’elezione dei componenti del Consiglio 

Direttivo con il seguente esito: 

Vice presidente Sergio Gasca con 33 voti 

Vice presidente Marco maio con 33 voti 

Segretario Elisa Debernardi con 32 voti 

Tesoriere Claudio battisti con 33 voti 

Consiglieri: 

Avondetto Andrea con 33 voti 

Aimaretti Andrea con 32 voti 

Daro’ Michele con 33 voti 

Franco Vilma con 34 voti 

Gardiol Lionello con 34 voti 

Vergnano Doretta con 33 voti 
 

il Presidente procede alla relativa proclamazione.  

 

Prende la parola il Presidente  neo eletto che ringrazia i soci per la  fiducia riposta 

nella sua persona. 

Considerato che nessuno chiede la parola in merito alle questioni 'Varie e eventuali' 

e non essendovi altro su cui deliberare, l'Assemblea viene sciolta alle 22,30. 
 

Il Presidente Sergio Gasca   Il Segretario Elisa Debernardi 
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Emozioni dall’alto 

Presiede: Marcello Bruera 

Ospiti del Club: Dott.ssa Elena Privitera, dott.ssa Luciana Canoci, curatrici della mo-

stra del pittore Potapenko, Prof. Franco Milanesi, Assessore alla cultura del Comune 

di Pinerolo;  Sig.ra Margherita Pansa  

Ospiti dei soci: di Borgio: Dott. Emanuele Matina; di Aimè: Adriana Pansa e Vladimiro 

Bertinetti  

Sono presenti le signore e i signori:  Anna Biamino, Graziella Busso, Daniela Comba, 

Margherita Pansa  

Soci presenti: Aimaretti, Aimè, Avondetto A., Borgio, Bresso, Brosio, Bruera F., Bu-

son,  Candellero,  Chiale, Darò, Debernardi, Durando, Franco, Gardiol, Gasca,  Maio, 

Martin, Morizio, Occelli A., Occelli F., Piton, Priolo, Priotto, Rissolo, Stravicino, Tala-

monti, Tillino, Vergnano A., Vergnano D..  

Si scusano per la loro assenza: Avondetto P., Ciancio, Gaudino, Maio, Mazzuoli, Ri-

naudo, Scalerandi,. 

Percentuale presenti: 48,39% 

Giovedì, 23 Novembre - Albergo Regina 

Il Socio Giuseppe Aimè 

Conviviale con familiari e ospiti 

E’ molto frequente la paura del volo ma questa è una paura irrazionale. 

Nel 2021 il soccorso alpini ha effettuato oltre 240 interventi per incidenti gravi oc-

corsi durante la raccolta funghi. Circa 80 le vittime  (2,2 % dei 10730 interventi tota-

li)   

Nel 2021 gli incidenti in bicicletta sono stati circa 30000 con 229 morti e 18037 

feriti .  Nello stesso anno sette incidenti di aviazione leggera che hanno causato 11 

morti. Questi numeri fanno rilevare che gli incidenti di volo non sono così frequenti 

da far temere questa attività di più di quanto dovremmo temere una banalissima 

escursione in un bosco oppure una “passeggiata” in auto. 

La paura di volare nasce da una narrazione distorta del volo e dalla difficoltà che 

ognuno di noi ha a staccare i piedi da terra e di uscire dalla propria confort zone. La 

paura di volare non ha nulla a che fare con l’aereo in se, ma nasce da insicurezze 

generali che ben poco hanno a che fare con il volo veramente. 

I giornalisti poi sguazzano su notizie di aerei che cadono e soprattutto spesso ripor-

tano male concetti che non sempre capiscono. Le notizie vengono narrate in modo 

sensazionalista indipendentemente dalla precisione e dalla aderenza ai fatti reali. 

Generando non poche apprensioni in chi del mondo del volo non ha informazioni ed 

esperienza diretta. 

 E’ un fatto consueto sentire definire ultraleggeri aerei che ultraleggeri non sono. 

Mi sento frequentemente porre domande al riguardo del volo.  

Ne riporto alcune con relative risposte : 

Se si ferma il motore ?       



 

10 

      A volare è l’ala e non  il motore che ha funzione propulsiva per cui 

      si atterra senza motore planando 

Se si rompe l’ala ?                                                                                            

  Le strutture sono testate e calcolate per cui il cedimento strutturale, in assenza di 

sollecitazioni vietate a priori dal manuale d’uso del mezzo, è impossibile. Se si supe-

rano tali parametri  è un errore grave del pilota quanto quella di un automibilista che 

sfreccia ai 200 all’ora in autostrada contromano                                                                             

Nella malaugurata ipotesi di un cedimento strutturale sui mezzi leggeri c’è il paraca-

dute balistico  

Se le condizioni meteo sono proibitive?                                                      

 Non dovevi neanche partire e dovevi pianificare il volo informandoti sulle condizioni 

meteo nel tragitto. Siamo nuovamente nel caso dell’errore umano grave                                                        

Ora tralasciamo il discorso paura e centriamo l’attenzione su cosa si prova quando 

si vola 

La sensazione del volo è la possibilità di staccarsi dalla propria ombra alzandosi da 

terra e vedere il mondo dall’alto, lontani dalle passioni quotidiane, la sensazione di 

galleggiare nell’aria 

(non si vede bene che con il cuore.     Cit, Saint 

Exupery scrittore e pilota) 

E’ un po’ l’apoteosi della sindrome di Peter Pan 

che in fondo un po’ ha ogni pilota amatoriale 

(terza stella a dx e poi dritti fino al mattino) 

Il mondo del volo ha i suoi Lati romantici a volte un 

po’ eccessivi nelle sue manifestazioni ma comun-

que difficilmente egualiabili  

Come questa proposta di matrimonio fatta da un 

pilota ad una giovane pilota 

 

Volare è meraviglioso e regala sempre tantissime 

emozioni. 

Provare per credere .  

E’ meraviglioso vedere qualcuno che temeva il volo,  

scendere dall’aereo con un gran sorriso stampato in faccia e la voglia di risalire 

sull’aereo quanto prima 

Nel film “La mia Africa” del 1985 c’è una lunga scena del volo di un bellissimo bipla-

no che sorvola panorami mozzafiato. 

Questo pezzo di film ha fatto sognare una infinità di volatori in pectore che avrebbe-

ro voluto librarsi nel cielo. Tuttavia per molti di loro (me compreso) il volo non era 

alla portata sia per motivi  economici, sia per motivi tecnici . 

Ma per fortuna ……… 

Nella seconda metà degli anni 70 in USA si era iniziato ad usare aerei cosidetti mini-

mali, Subito dopo anche in Europa (agli inizi anni 80) iniziò la spinta del volo mini-

male  

Il volo  di aviazione generale in Italia era (ed è tutt’ora) pesantemente gravato 

Da una burocrazia pesante e poco lungimirante che grava piloti e proprietari di aerei 

di aviazione generale di spese importanti rendendo impossibile per un amante del 
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volo di medie disponibilità economiche di avvi-

cinarsi a quel mondo (un brevetto di volo negli 

stati uniti costa meno della metà rispetto all’I-

talia, lo stesso vale per gli infiniti balzelli come 

le tasse aeroportuali etc. etc.) 

Da pregiudizi nei confronti del volo dati da scar-

sa conoscenza di questo mondo (i media in 

primis che riportano male notizie non compre-

se che dimostrano poche idee ben confuse) e 

da pregressi ostilità mai sopite  (durante l’era 

fascista l’aviazione è stata una icona di propa-

ganda del regime) 

In Italia nel 1985 finalmente uno spiraglio di 

luce per gli amanti del volo che non potevano frequentare i costosi Aeroclub di avia-

zione generale 

(estremamente costosi, inutilmente burocratizzati e il più delle volte con la puzza 

sotto il naso) 

La spinta del volo minimale ha fatto si che negli USA venisse semplicemente aggiun-

ta una nuova categoria 

In Italia si è resa necessaria una legge ( legge n. 106  del 25 marzo 1985) 

In cosa consisteva tale legge ? 

Sono state create due categorie di mezzi volanti leggeri: 

Gli ultraleggeri che sono aeromobili max biposto, di semplicità costruttiva con peso 

massimo al decollo di 450 Kg (ora aumentato a 600 Kg per adeguamento allo stan-

dard internazionale) (inizio del concetto di volo libero) 

Aviazione generale con aeromobili che possono (ma non necessariamente) superare 

i 600 kg e che possono trasportare fino a 6 passeggeri 

La categoria degli ultraleggeri è stata definita VDS (volo da diporto o sportivo) 

Il VDS, deburocratizzato, che poteva volare negli spazi aerei non controllati, (in avia-

zione definiti con la lettera G) si è sottratto ad una sempre maggiore pressione rego-

latoria e fiscale su aeromobili e carburanti, licenze, spese aeroportuali che invece 

gravano pesantemente  sulla aviazione generale 

il risultato  solo totalmente italiano è che : 

Il VDS è cresciuto a numeri inimmaginabili per l’aviazione generale 

Molti piloti di aviazione generale si sono convertiti al VDS 

Molti aeromobili hanno migrato la residenza dagli aeroporti alle aviosuperfici 

Letteralmente un suicidio per l’aviazione generale visto che gli entusiasti dell’avia-

zione leggera  venivano deliberatamente lasciati fuori dai sedimi aeroportuali sem-

pre più deserti 

Nel proseguo degli anni (considerata la spinta economico-commerciale data dai nu-

meri) le macchine VDS hanno conosciuto una progressiva e costante evoluzione. 

Attualmente il parco macchine VDS è costituito da un soverchiante numero di mezzi 

(sovente più moderni e meglio strumentati ) rispetto all’ AG 

E’ stato introdotta la categoria degli ultraleggeri avanzati che possono accedere agli 

spazi aerei controllati, interfacciarsi con i controllori di volo, aprire un piano di volo 

abbreviato pur rimanendo nelle regole VDS a basso costo. Potrà essere una grossa 

opportunità per AG se il tutto sarà gestito in modo intelligente. 
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Lo Scoutismo nel mondo 

Presiede: Marcello Bruera 

Ospiti del Club: Dott. Flavio Vigliani 

Ospiti dei soci: di Francesco Bruera: dott. Stefano Monti; di Ilaria Giacomino: Giam-

piero Giacomino; di Lucrezia Priolo: Chiara Fornaresio; di Giacomo Tillino: Matilde 

Venere  

Sono presenti le signore e i signori: Patrizia Percivati, Eugenia Scalerandi. 

Soci presenti: Aimaretti,  Avondetto A., Avondetto P., Borgio, Brosio, Bruera F., Brue-

ra R., Buson, Candellero, Chiale, Chiriotti, Darò, De Tommasi, Franco,  Gasca, Gaudi-

no, Giacomino, Maio, Martin, Morizio, Occelli A., Occelli F., ,  Priolo, Priotto, Pronello, 

Rissolo,  Spidalieri,  Stravicino, Talamonti,  Tillino, Vergnano A., Vergnano D.,  

Si scusano per la loro assenza: Bresso, Caligaris 

Percentuale presenti: 48,39% 

Giovedì, 30 Novembre - Albergo Regina 

Il Dott. Flavio Vigliani 

Conviviale con familiari e ospiti 

Nella conviviale è stato trattato, 

dal dott. Flavio Vigliani assieme 

al nostro socio Francesco Brue-

ra e a Stefano Monti, lo Scouti-

smo come metodo educativo e 

la sua organizzazione nel Mon-

do.  

 Il movimento scout fu fondato 

da Lord Baden Powell nel 1907 

nel Regno Unito. Ebbe subito 

una rapida diffusione e le prime 

esperienze italiane si ebbero 3 

anni dopo in Toscana e in Ligu-

ria. Durante il Fascino si ebbe 

una chiusura ufficiale delle atti-

vità ma ci furono esperienze di scoutismo clandestino come quelle delle Aquile Ran-

dagie della Val Codera. Nel 1974 le due associazioni, una maschile (A.S.C.I.) e una 

femminile (A.G.I.) si fusero nell’A.G.E.S.C.I. (Associazione Guide e Scout Cattolici Ita-

liani).  

Obiettivo dello scoutismo è quello di sviluppare le capacità globali di ogni ragazzo e 

ragazza, educare al senso critico, scegliere liberamente la propria strada nella vita. Il 

tutto attraverso il gioco, la vita all’aria aperta, la vita comunitaria, la coeducazione, 

l’educazione al servizio ed alla cittadinanza attiva.  

L’organizzazione è molto articolata partendo dal gruppo, passando alla zona, regio-
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ne e nazionale. All’interno dei 

vari livelli ci sono comitati, 

commissioni, consigli e incari-

cati. Nel pinerolese sono pre-

senti tre gruppi scout (Pinerolo 

3, Pinerolo 2 e Abbadia) con 

circa 300 ragazzi in totale.  

All’interno di ogni gruppo ci 

sono delle divisioni dei ragazzi 

per età. I Castorini, la cui unità 

di chiama Colonia, sono bam-

bini di età tra 5 e i 7 anni che 

attraverso l’ambiente fantasti-

co dei castori (e la presenza di 

un pupazzetto chiamato Ca-

storo Bruno) crescono assieme e fanno vari di esperienze come il campo estivo chia-

mata “nuotata”. Oltre al fazzolettone, i bambini hanno delle code di diverso colore 

che cambiano ogni 6 mesi per sottolineare la loro crescita.  

I Lupetti/e, la cui unità di chiama Branco, sono bambini di età tra 8 e i 12 anni che 

vivano l’ambiente fantastico del libro della Giungla. I Lupetti/e sono divisi in grup-

petti che si chiamano Sestiglie che hanno il nome del colore del pelo dei lupi (Neri, 

Fulvi, Pezzati, etc). Esistono dei campetti di specializzazione (Piccole Orme), organiz-

zati a livello regionale, su vari argomenti (giornalismo, fotografia, informatica, cibo, 

etc) a cui i bambini più grandi posso partecipare in maniera individuale. Il campo 

estivo, di circa una settimana, si chiama VdB (Vacanze di Branco).  

Gli Esploratori e le Guide, la cui unità di chiama Reparto, sono ragazzi di età tra 13 e 

i 16 anni. Gli Esploratori e le Guide sono suddivisi in gruppetti chiamati Squadriglie. 

Nel reparto hanno molta più importanza rispetto al branco poiché molte attività sono 

fatte all’interno di questo gruppo. Per esempio nel Campo estivo di reparto la Squa-

driglia dorme in tenda assieme, fa da mangiare assieme e fa le costruzioni assieme.  

I Rover e le scolte, la cui unità di chiama Clan / Fuoco, sono ragazzi di età tra 17 e i 

20/21 anni. Questa branca è focalizzata molto sul servi-

zio sia all’interno dell’associazione sia fuori. L’esperien-

za estiva si chiama o Route (nel caso di un cammino) o 

Campo di servizio (nel caso di fare un’esperienza di vo-

lontariato)  

La comunità capi è formata da adulti che aderiscono al 

Patto Associativo e si formano attraverso campi di for-

mazione per poter aiutare i ragazzi di tutte le età a cre-

scere.  

Lo scoutismo a livello internazionale si declina in vari 

eventi tra i quali il Jamborre (l’ultimo in Korea quest’an-

no) e il Roverway (il prossimo in Norvegia il prossimo 

anno) che vengono fatti ogni 4 anni. Altra dimensione 

internazionale sono i campi organizzati dell’Agesci in 

Romania, Albania e Bosnia.    
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Consiglio Direttivo 

Giovedì, 29 Novembre - Albergo Regina 

Presiede: il vice Presidente Sergio Gasca 

Sono presenti: il Presidente incoming Valter Borgio, il Vice Presidente Marco Maio, il 

Tesoriere Claudio Battisti il Segretario Elisa Debernardi, i consiglieri: Lionello Gar-

diol, Alberto  Occelli, Doretta Vergnano, il Prefetto Miky Rissolo.  

Si scusano per la loro assenza: il Presidente Marcello Bruera, Massimo Rinaudo, 

Andrea Avondetto 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1. Situazione finanziaria: il Tesoriere evidenzia che abbiamo un fondo cassa molto 

elevato del quale però molte somme sono già destinate a spese già programmate. 
 

2. Premi di studio: Il Vice Presidente Gasca riferisce che quest’anno verranno asse-

gnati 52 premi di studio per 55 ragazzi, oltre a 3 premi di studio per studenti univer-

sitari, questi ultimi sostenuti grazie alla donazione di Don Domenico Osella  I Premi 

provenienti dal Club sono i seguenti: 5 del Club, 3 del Rotaract e 3 provenienti dalla 

Raccolta fondi B&B. La Cerimonia di assegnazione è stata organizzata per il 14 di-

cembre alle h. 18 e sarà seguita da una cena preparata dagli studenti dell’Istituto A. 

Prever. Il CD approva e ringrazia tutti  i componenti della Commissione per il lavoro 

svolto e tutti i  soci per il loro contributo alla ottima riuscita del service. 

a. Fondi disponibili: Il Tesoriere  conferma la presenza dei fondi e suggerisce di ef-

fettuare l’erogazione ai ragazzi con assegno circolare, il CD approva. 

b. Elenco candidati predisposta dalla Commissione: l’elenco ora definitivo verrà con-

segnato al Tesoriere affinchè proceda alla richiesta degli assegni 

d. Organizzazione: occorre verificare se gli inviti alle autorità sono stati favorevol-

mente recepiti integrando con I nominativi dei  Presidi dell’Istituto Maria Immacolata 

e dell’Engim. 

Il CD approva il programma sopra enunciato. 
 

.3. Premi di studio Don Osella: Don Domenico Osella proprio questa sera ha confer-

mato la sua donazione in favore del Club per sostenere 3 premi di studio straordina-

ri a studenti universitari da erogare , come già  precisato al punto che precede. Il Cd 

approva e lo ringrazia per la sua generosità. 
 

4. Candidatura nuovo Socio:  il Presidente evidenzia essere al vaglio la candidatura 

di un nuovo socio il CD approva. 
 

5. Service “ Il Rotary per i più piccoli “: la fattibilità del service è stata positivamente 

valutata e dunque occorre organizzare l’attività e la diffusione  del messaggio attra-

verso i social. Il CD approva. 
 

6. Aggiornamento su idee di services proposte ad Associazione Ausilia: il Vice Presi-
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dente segnala che le proposte sono le seguenti: a) In appoggio al progetto intercul-

turale di sviluppo e integrazione in Val Pellice, organizzare percorsi formativi per 

operatori, b) Pet therapy e c) Partecipazione al progetto FAB LAB del Comune per 

sviluppare idee creative, favorire l’occupazione e combattere la dispersione scolasti-

ca  
 

7. Informazioni ed aggiornamenti: 

a. Specchio dei Tempi -  Tredicesime dell’Amicizia e Forza Nonni: il Vice Presidente 

riferisce che la cerimonia è fissata al 15 dicembre alle h. 15,00 presso lo Specchio 

Point; saranno distribuite circa 55 tredicesime da 500 euro oltre alle sei destinate a 

Forza Nonni. Il CD approva e ringrazia il Vice presidente Gasca per il suo operato 

b. Qui Rotary – Nel prossimo incontro di Gennaio dovremo indicare la nostra propo-

sta di service. Prima di decidere sarà importante conoscere quale dei service propo-

sti all’Associazione Ausilia sarà preso in considerazione.   

c. Libri CAA: Per ottenere da PAIDEIA l’autorizzazione alla stampa dei 200 volumi 

che intendiamo donare alla Biblioteca Alliaudi a disposizione delle scuole, occorre 

l’adesione del Comune alla rete Libri per Tutti. Il costo totale del service è di circa € 

1.500. Il service era già stato approvato. Appena il protocollo d’intesa tra Comune e 

PAIDEIA sarà firmato, provvederemo ad ordinare i libri.  

d. Buon mattino: la Lavazza ha confermato la propria disponibilità a sostenerci per 

la colazione del Buon Mattino. Il Cd approva e ringrazia 

e. Fam Rostan: Il Vice Presidente Gasca precisa ha inoltrato  alla Banca del  Piemon-

te i documenti per la domanda di finanziamento. La Banca ha espresso parere favo-

revole e preparerà la domanda da sottoporre alla Fam, Rostan per la firma. L’opera-

zione prevede la ristrutturazione di una parte degli attuali finanziamenti dei Rostan, 

permettendo di ottenere un prestito di 5.000 euro e di ridurre la spesa totale mensi-

le di rimborso. La pratica sarà appoggiata al Fondo di garanzia del Medio Credito. Il 

CD approva e ringrazia I soci Sergio Gasca e  Carlo Rovei per il loro operato. 

f. RC Crocetta – Il V. Presidente ha partecipato alla consegna al Centro di Biotecno-

logie Molecolari dell’Università di Torino, del Global Grant proposto dal RC Crocetta e 

sostenuto da Qui Rotary con la nostra partecipazione. Si tratta di una apparecchiatu-

ra per la ricerca oncologica. Erano anche presenti i rappresentanti del RC Barcelon-

nette che ci hanno portato in dono dei prodotti locali per ringraziarci per averli pro-

posti come Club Internazionale per il GG.  
 

8 Il socio Martin ha sottoposto la candidatura per il Rypen del figlio di un proprio 

dipendente, ed è disponibile a sostenerne i costi in modo anonimo. Il Cd Approva 
 

9 Proposta per richiedere al dott. Tampellini, Direttore del day hospital di oncologia, 

di farci una relazione sulla sua materia. Il CD approva. 
 

10 Rotaract rifarà il service occasionato da una Partita di Hockey, destinando la 

raccolta fondi ad AMA.LE . Il Consigliere Gardiol evidenzia che lo scorso anno la par-

tecipazione dei Rotariani è stata poco consistente. IL Cd delibera di diffondere la 

notizia con maggiore frequenza e intensità. Il CD approva. 

 

Il Cd viene sciolto alle h. 22,30 
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Hanno redatto questo numero:   Marcello Bruera - Alberto Chiriotti - Elisa Debernardi 
           Giuseppe Aimè - Francesco Bruera - Michele Darò -  
           Danilo Candellero - Miky Rissolo 

Conviviale 

“Serata di affiatamento” 
 

Hotel Regina - Pinerolo 

Giovedì 

18 
h. 20:00 

Caminetto con aperitivo  

Consiglio Direttivo  
 

Hotel Regina - Pinerolo 

Giovedì 

11 
h. 19:30 

Conviviale  

“Serata da definire” 
 

Hotel Regina - Pinerolo 

Giovedì 

25 
h. 20:00 


